

FUTBOL SALA

El Ciutat de Granollers, un torneo de calidad



X.S.

El Torneo de Fútbol Sala Ciutat de Granollers, organizado por el FS Granollers-Rafa fue todo un éxito de participación. Un total de 18 equipos de gran nivel y calidad de juego lo disputaron el pasado fin de semana en el pabellón de la calle Girona. Tanto las semifinales como la final de este Torneo se solucionaron con gol de oro, lo que demuestra la competitividad y el nivel de los conjuntos participantes. El primer clasificado de esta competición fue el equipo Ulbra de Santa Coloma, integrado por jugadores del Industrias García; el segundo puesto fue para Autoescuela Eduardo de Canovellas, con jugadores de Santa Eulàlia del Nacional 'A'.

ATLETISMO

Éxito de participación en la carrera de Masa-Decor

El pasado fin de semana más de 500 corredores se reunieron en Sant Pere de Vilamajor para participar en la décimoctava edición de la carrera atlética organizada por la empresa Masa-Decor. De esta manera, se superaba la participación de las anteriores ediciones.

El recorrido, que empezaba en el casco antiguo de Sant Pere y seguía por varios caminos rurales del municipio, tenía un total de once kilómetros. **Albert López** resultó ganador en la categoría masculina con un tiempo de 38 minutos y 41 segundos, mientras que en la categoría femenina la ganadora fue **Angels García de la Torre** con una marca de 47 minutos i 44 segundos. C.S.

DEPORTE

Cardedeu celebra la Festa de l'Esport

Varias instalaciones y calles del municipio fueron escenario el pasado sábado de la primera edición de la "Festa de l'Esport". Durante todo el día, un numeroso público, compuesto en su mayoría por niños de edades comprendidas entre los 8 y los 13 años, pudo participar en todo tipo de actividades deportivas. La piscina municipal, el recinto polideportivo, el parque Pompeu Fabra y algunas calles fueron los lugares donde los pequeños deportistas pudieron practicar deportes como la natación, la pesca o la conducción de karts, así como actividades más habituales, como el fútbol. El acto fue organizado por el Patronato de Deportes, desde donde se remarcó que «la jornada no tiene un carácter competitivo, sino que pretende fomentar la práctica del deporte entre la población». El acto contó con la presencia del diputado del Área de Deportes de la Diputación de Barcelona, **Albert Batlle**, y de autoridades locales como la alcaldesa, **Cristina Viader**, o el regidor de Deportes, **Joan Conchello**. O.S.

WATERPOLO

El equipo juvenil pierde la promoción de ascenso

El equipo juvenil de waterpolo del CN Granollers perdió la promoción de ascenso de Primera Catalana, que disputó a dos vueltas frente al CN Horta. El rival fue mucho más superior que el conjunto granollerense, que perdió ambos partidos por 8-14 y 4-14. Consecuentemente, los juveniles volverán a jugar la temporada que viene en Segunda Catalana. Cabe destacar que este equipo de waterpolo del CN Granollers ha finalizado la temporada en la posición número doce del Campeonato de Catalunya.

ESQUÍ

Jordi Rozas, distinguido por su participación en los Paralímpicos de Salt Lake City

El esquiador invidente **Jordi Rozas**, de La Garriga, recibió el pasado miércoles en el Palau de la Generalitat y de la mano del conseller en cap **Artur Mas** una medalla de reconocimiento por su participación en los Juegos Paralímpicos de Salt Lake City. Con estos galardones, la Generalitat quiere reconocer el mérito, el esfuerzo y la dedicación de los deportistas que participaron en estos Juegos, así como a las federaciones que les dan ayuda. Jordi Rozas consiguió su mejor marca en los Juegos en la modalidad de slalom en las pruebas de esquí alpino, con una sexta posición, mientras que en super gigante logró la séptima y en descenso la octava. En la modalidad de slalom gigante fue descalificado, después de caerse en la primera manga.

AUTOMOVILISMO

Anabel Tostado mejora su tiempo en Calafat



X.S.

La piloto de Canovelles **Anabel Tostado** participó el pasado fin de semana en el Circuito de Calafat (Tarragona), en lo que fue la tercera carrera del Campeonato de Catalunya de Turismos. Tostado, que puso su Ford Fiesta a punto después del accidente sufrido en la última prueba, consiguió mejorar su tiempo en Calafat. Entre un total de 21 pilotos participantes, Tostado logró clasificarse en décimocuarta posición en la primera carrera, con un tiempo de 1'00"941, y en la segunda hizo una marca de 1'59"528. La piloto vallesana se prepara, desde este fin de semana en el Circuit de Catalunya, para participar en las 24 horas que disputará con un Renault Megane y con un nuevo equipo formado por **Idoia Chalmeta**, **Ingrid Segú** y **Teresa Camp**.